



## **Escritor radicado en Copiapó ganó el concurso del mundo minero**

**Por Manuel Rocco del Canto**

*MRC 2/3*  
*p. 3*  
*blanquenillo - bolígrafo - 18-10-1997*

Edmundo Moure Rojas, escritor de reconocida trayectoria, a nivel nacional e internacional, actualmente radicado en Copiapó, obtuvo el primer lugar en el concurso organizado a nivel nacional por el Ministerio de Minería. El cuento de este distinguido colega y amigo, de excelente técnica literaria, se lee con expectación creciente y, hacia el fin, con cierto apasionamiento; hay pasajes en los que el autor se empina a la magia. Por ejemplo cuando el viejo (*El Pasajero*), habla en sueños. “*El Pasajero de Puquios*”, como se denomina esta narración se enmarca en el tipo de cuento realista de argumento semimaravilloso. Narrado por un autor de cuidada técnica literaria y que seguramente ahora en Copiapó donde se ha establecido, volverá a sorprendernos con ese talento capaz de maravillas como la comentada.

El acto de premiación contó con la presencia del Ministro de Minería Don Benjamín Teplizky L., subsecretario del ramo, el director del Colegio de Ingenieros de Mina Sr. Javier Jofré Rodríguez, algunos miembros del jurado y participantes del evento. Fue un acto que se distinguió por lo breve y sobrio y que finalizó con un pequeño ágape de cortísima duración.

Fue bastante elogiada y puesta como ejemplo la participación de nuestro nonagenario escritor huasquino Erasmo Bernales que obtuvo una mención honrosa en el género poesía. A ese conocido escritor se refirió tanto el Ministro de Minería como el organizador del concurso. Pese a que nuestra ciudad obtuvo el mayor número de premios y entre ellos como se indicó precedente el primer lugar, sólo asistieron en representación de las letras copiapinas: Silvia Godoy G. en el género de poesía y Manuel Rocco Del Canto, por el género de narrativa.

La exitosa convocatoria obtenida por este certamen y la importante participación de escritores de Atacama, es el aplauso y aliento a viejos y nuevos valores de la región, algunos de ellos con dilatada trayectoria en la brega. Satisface comprobar que la mayoría de los participantes en este importante “Concurso” organizado por el Ministerio de Minería sea de la Tercera Región y que ahora nuevamente la Asociación Minera de Copiapó (Asomico), cumpliendo su extraordinaria labor de extensión cultural ofrezca otra vez un espacio a los escritores de la zona, organizando un Concurso de Cuentos Mineros, y que estén encargados de la organización del certamen tan inquietos colaboradores como Ovidio Aguirre y el prestigiado escritor y galardonado narrador minero Enrique Moure Rojas.

## **Escritor radico en Copiapó ganó el concurso del mundo minero [artículo] Manuel Rocco del Canto.**

**AUTORÍA**

Rocco del Canto, Manuel

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1997

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Escritor radico en Copiapó ganó el concurso del mundo minero [artículo] Manuel Rocco del Canto.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)